

# *China se da un plazo de tres años para acabar con la miseria*

---



Davos (Suiza), 24 ene (RHC) El principal asesor económico del Gobierno chino y miembro del Comité Central del Partido Comunista, Liu He, expresó este miércoles el compromiso del ejecutivo de Xi Jinping para acabar en tres años con la miseria en todo el país.

Durante una intervención en el Foro Económico Mundial en Davos, Liu He precisó que el principal objetivo de su Gobierno es hacer de China una sociedad más priones, de modo que 'el cielo de China vuelva a ser azul'.

Explicó que la comunidad internacional sigue con atención todos los movimientos en el país asiático, que tiene controlados 'riesgos sistémicos del entorno financiero' y que espera mejorar los flujos de actividad económica, en un país con una elevada tasa de ahorro.

Para hacer frente a estos desafíos, China cuenta con una economía que conjuga modelos tradicionales de producción con las últimas novedades tecnológicas, lo cual 'es una ventaja'.

China va a conseguir 'crecimiento de calidad y ser muy atractivo para los inversores', con iniciativas como la 'nueva ruta de la seda', conocida en chino con el lema de 'One Belt, one Road' (un cinturón, un camino), por la idea de formar un corredor comercial que estreche las relaciones con todo el continente eurasiático. Fuente / EFE

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/153361-china-se-da-un-plazo-de-tres-anos-para-acabar-con-la-miseria>



**Radio Habana Cuba**